

FSME

Frühsommer-Meningoenzephalitis



Die Verbreitung der Hirnhautentzündung, der Frühsommer-Meningoenzephalitis (FSME), hat in den letzten Jahren deutlich zugenommen. Die Schweiz zählt heute zu den Ländern in Europa, die am meisten von FSME betroffen sind.

Was ist FSME?

FSME ist eine durch Zecken übertragene virale Erkrankung. Nicht jede Zecke ist Träger des Virus und nicht jede Ansteckung führt zu einer Erkrankung. Bei einer kleinen Zahl von Patienten kann es im Falle einer Virusübertragung zu einer Hirnhautentzündung sowie Lähmungen und Sensibilitätsstörungen kommen.

Wichtig: Zecken kommen nicht mehr nur in Wäldern, sondern auch in Gebüsch in der Stadt und im eigenen Garten vor!



Schutz vor FSME

Impfung

- Empfohlen in der ganzen Schweiz - ausser in Genf und im Tessin.
- Für alle Personen ab 6 Jahren (bereits ab einem Jahr möglich)

Insektenschutz

- gut abschliessende Kleidung tragen
- Insektenschutzmittel auf Haut und Kleidung auftragen

Buchen Sie jetzt Ihre Impfung!



Im Zentrum für Reisemedizin der Universität Zürich erhalten Sie Ihre FSME-Impfung für nur CHF 60.- Zusätzlich profitieren Sie von 20% Rabatt auf alle Anti-Brumm Sprays und bekommen eine Zeckenkarte gratis mit dazu!



Scannen oder klicken Sie hier!

TBE

tick-borne encephalitis



The spread of tick-borne encephalitis (TBE) has increased significantly in recent years. Switzerland is now one of the countries in Europe most affected by TBE.

What is TBE?

TBE is a viral disease transmitted by ticks. Not every tick carries the virus and not every infection leads to a disease. In a small number of patients, transmission of the virus can lead to meningitis, paralysis and sensory disturbances.

Important: Ticks are no longer only found in forests, but also in bushes in the city and in your own garden!



Protection against TBE

Vaccination

- The TBE vaccine recommended throughout Switzerland - except Geneva and Ticino.
- The vaccine is recommended for everyone aged 6 and over.

General protection

- When outside, wear long, well-fitting clothing.
- Use insect repellent on both your skin and clothing.

Book your vaccination now!



At the Travel Clinic UZH of the University of Zurich, you can get your TBE vaccination for just CHF 60. You also benefit from a 20% discount on all Anti-Brumm sprays and get a free tick card!



Scan or click here!